



CEDIDA

UN IMPORTANTE RESPALDO ENTREGÓ EL GORE A LOS HOSPITALES Y CENTROS DE SALUD DE LAS 32 COMUNAS DE LA REGIÓN.

Gobierno Regional entregará 32 nuevas ambulancias a Salud

EN CAUTÍN Y MALLECO. *Gobernador dijo que este proyecto es parte del compromiso que se tiene con la zona.*

“Somos uno de los gobiernos regionales que más invierte en salud a nivel país”. Con esas palabras el gobernador Luciano Rivas se refirió a la ratificación, por más de \$3.764 millones por parte del Consejo Regional para llevar a cabo el proyecto de Reposición de 32 ambulancias, que apoyará la gestión de los Servicios de Salud de la Región.

Sobre este importante respaldo que el Gore viene a entre-

vida de los habitantes de nuestra Región de La Araucanía, a través de este compromiso que el Gobierno Regional y su Consejo han tenido con la salud de nuestra Región. Así que es una gran noticia para La Araucanía, para los funcionarios de la salud y para todos los habitantes de la Región que van a ver renovado en 32 vehículos, el parque automotriz de ambulancias”.

Así, este compromiso permitirá renovar la flota de vehí-